

# Los huertos ecológicos de Cabezón, candidatos a los premios Fuentes Claras 2013

## **:: JOTA DE LA FUENTE**

**CABEZÓN DE PISUERGA.** El Ayuntamiento de Cabezón de Pisuerga ha presentado el proyecto de los huertos ecológicos y la huerta escolar de Cabezón de Pisuerga como candidato a los Premios Fuentes Claras 2013. Estos premios los otorga la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León a actuaciones que se realicen en municipios cuya población no supere los 5.000 habitantes y que con-

tribuyan a mejorar el medio ambiente y/o a la calidad de vida de los habitantes, promoviendo el desarrollo sostenible del municipio en el que se lleva a cabo.

Para presentar este proyecto se ha redactado una memoria con todo el proceso que se ha llevado a cabo para transformar lo que era una escombrera hasta lo que hoy es una gran huerta colectiva, incluyendo en esta memoria el huerto escolar instalado en el patio del colegio

que los alumnos utilizan como medio didáctico.

Como complemento a los proyectos se ha diseñado una página web <http://www.huertoscabezon.wordpress.com> en la que hay contenidos muy interesantes como manuales, recetas y la opción de preguntar a un experto en cultivos.

La dotación del premio en caso de ser elegido el proyecto de Cabezón, carente de aportación económica, consiste en un diploma acreditativo que permitirá explicar y difundir este proyecto y todos los atractivos de Cabezón por varios municipios de la comunidad autónoma. Los huertos ecológicos para personas mayores, desempleados o estuantes, experimentan un auténtico despegue en la provincia.